

Le secret des largesses de Dieu aux gens

<"xml encoding="UTF-8">

Le secret des largesses de Dieu aux gens

Les gens commettent une sérieuse erreur quand ils considèrent chaque événement comme la conséquence d'un autre. Par exemple, comme mentionné dans les pages précédentes, ils pensent qu'ils manqueront d'argent s'ils dépensent leurs biens pour la cause de Dieu.

Cependant, il y a un secret qu'ils ignorent dans la création de Dieu: Il augmentera Ses bénédictions à ceux qui font des dépenses dans la voie de Dieu dans ce monde et dans l'autre-delà. ?videmment, Dieu les fait apparaître à l'homme comme des relations de cause à effet, comme une loi qui régit le monde. Par exemple, les affaires d'une personne qui dépense de ses biens pour la cause de Dieu sont facilitées et ses revenus augmentent ou alors, comme expliqué dans le chapitre précédent, on peut recourir à la force face à une personne furieuse en croyant que les mots doux ne la calmeraient pas. Cependant, pour une personne qui obéit aux ordres de Dieu, les secrets indiqués dans le Coran présentent l'unique solution.

L'un de ces secrets révélés dans le Coran est un autre commandement de Dieu: ô vous qui avez cru! Quand on vous dit: " Faites place [aux autres] dans les assemblées ", alors faites place. Allah vous ménagera une place (au paradis). Et quand on vous dit de vous lever, levez-vous Allah élèvera en degrés ceux d'entre vous qui auront cru et ceux qui auront reçu le savoir. Allah est parfaitement connaisseur de ce que vous faites. (Sourate El Moudjadila - 58, verset 11)

Cette attitude conseillée par Dieu, qui montre de la considération et de la bienveillance, est également un signe d'obéissance. Dieu dit qu'il donnera de l'aisance aux croyants et élèvera leur statut en Sa présence selon leur comportement. Dieu connaît l'intention et le cœur de chaque homme. S'il est satisfait de son comportement, Il peut pourvoir à cette personne autant de cadeaux et de bontés qu'il veut. C'est donc de leur Seigneur que les croyants attendent un résultat et une récompense en toutes choses. Quand ils donnent leur place à un autre dans une assemblée, ils ne cherchent pas la gratitude d'autrui, mais ils espèrent la satisfaction de Dieu, la paix qu'il donnera à leurs cœurs et l'obtention d'un statut plus élevé en Sa présence.

Dieu aide ceux qui soutiennent Sa religion

Dans le Coran, Dieu révèle un autre secret important aux croyants:

Ô vous qui croyez! si vous faites triompher (la cause d') Allah, Il vous fera triompher et raffermira vos pas. (Sourate Mohammed - 47, verset 7)

Durant toute leur vie, les croyants font un sérieux effort pour propager les valeurs du Coran parmi les gens et pour transmettre le message de Dieu. D'autre part, à travers l'histoire, il y a toujours eu des groupes d'incroyants qui se sont opposés aux croyants et ont essayé de les torturer par la force et la pression. Dans le Coran, Dieu déclare qu'il est toujours avec les croyants contre les incroyants, qu'il leur facilitera leurs affaires, et qu'il les aidera et les soutiendra. Les croyants qui font un effort sincère dans la voie de Dieu témoignent de cela à chaque instant de leurs vies. Dieu leur permet de conclure toutes leurs affaires avec facilité, et leur donne le succès et la beauté. Même dans des situations très pénibles, Il donne de l'aisance à Ses serviteurs croyants. Même dans les cas où ceux qui ont une foi faible poussent des soupirs d'impuissance, ont été la proie du désespoir et ont cru qu'il n'y avait aucune solution, Dieu a envoyé Son aide aux croyants et les a faits prospérer.

Les croyants qui sont sûrs de l'aide et du support de Dieu, ne renoncent jamais à l'espoir et attendent avec impatience de voir comment Dieu conclura un événement. Le Prophète Moïse et son peuple en fournissent un exemple: Lui et les enfants d'Israël ont quitté l'Egypte pour se protéger contre la cruauté du Pharaon. Mais le Pharaon et son armée les ont poursuivis.

Quand le Prophète Moïse et les enfants d'Israël ont atteint la mer, certains d'entre eux qui avaient une foi faible se sont affolés et ont perdu espoir, pensant qu'ils seraient rattrapés par le Pharaon. Cependant, le Prophète Moïse a dit: "... Mon seigneur est avec moi et Il me guidera." (Sourate Echou'ara - 26, verset 62) et a ainsi fait preuve de sa foi en l'aide de Dieu. En effet, Dieu a fendu la mer et a permis au Prophète Moïse et à ses compagnons de passer de l'autre côté sans risque. Entre-temps, Il a "refermé" la mer sur le Pharaon et sur ses soldats qui se sont noyés.

Un croyant proche de Dieu, qui Le prend pour meilleur ami et qui sait qu'il soutient ceux qui ont la foi, verra la manifestation de ce secret dans tous les événements. Il est sûr que des miracles tels que la séparation de la mer sont des signes que Dieu montre à certains de Ses messagers. Cependant, si les croyants réfléchissent sincèrement à la création de Dieu et aux versets du Coran dans chaque incident, ils peuvent témoigner des manifestations miraculeuses et de l'aide de leur Seigneur.

Dieu aide aussi les croyants par des voies imperceptibles
Dans plusieurs versets Dieu informe les croyants de l'aide dont Il les entoure. A titre d'exemple,
dans un verset, Dieu a déclaré qu'Il incitera leurs ennemis à voir les croyants deux fois plus
nombreux dans le combat:

Il y eut déjà pour vous un signe dans ces deux troupes qui s'affrontèrent: l'une combattait dans
le sentier d'Allah; et l'autre, était mécréante. Ces derniers voyaient (les croyants) de leurs
propres yeux, deux fois plus nombreux qu'eux-mêmes. Or Allah secourt qui Il veut de Son aide.
Voilà bien là un exemple pour les doués de clairvoyance! (Sourate Al 'Imran - 3, verset 13)

Dieu aide les croyants en mettant en échec les complots dont ils sont victimes
Comme précédemment mentionné, les incroyants sont à l'origine de diverses difficultés que
rencontrent les croyants et fomentent des complots contre eux afin de les empêcher de rester
sur la voie de Dieu. Mais Dieu nous informe dans le Coran que tous les complots contre les
croyants seront déjoués, qu'ils se retourneront contre les comploteurs et ne nuiront guère aux
croyants. Voici quelques-uns de ces versets:

... Puis, quand un avertisseur (Muhammad) leur est venu, cela n'a fait qu'accroître leur
répulsion, par orgueil sur terre et par manœuvre perfide.

Cependant, la manœuvre perfide n'enveloppe que ses propres auteurs. Attendent-ils donc un
autre sort que celui des anciens? Or, jamais tu ne trouveras de changement dans la règle
d'Allah et jamais tu ne trouveras de déviation dans la règle d'Allah. (Sourate Fatir - 35, versets
42-43)

Qu'un bien vous touche, ils s'en afflagent. Qu'un mal vous atteigne, ils s'en réjouissent. Mais si
vous êtes endurants et pieux, leur manigance ne vous causera aucun mal. Allah connaît
parfaitement tout ce qu'ils font. (Sourate Al 'Imran - 3, verset 120)

La vie du Prophète Joseph est exemplaire dans le sens où les intrigues planifiées contre les
croyants se retournent finalement contre les comploteurs et bénéficient aux croyants. Comme
cité dans la sourate Youssouf (Joseph), les frères du Prophète Joseph, qui étaient minés par
l'envie, ont conçu un plan et jeté leur frère dans un puits. Plus tard, un autre complot a été
tramé par l'épouse du gouverneur chez qui le Prophète Joseph résidait. Toutes ces intrigues,

cependant, n'ont guère nui à Joseph, selon la promesse de Dieu. ? la suite de ces complots, Dieu lui a assigné la garde des trésors du pays. Le Prophète Joseph a reconnu que les complots des incroyants sont voués à l'échec:

Cela afin qu'il sache que je ne l'ai pas trahi en son absence, et qu'en vérité Allah ne guide pas la ruse des traîtres. (Sourate Youssouf - 12, verset 52)

Se quereller affaiblit

Dans le verset suivant, Dieu interdit la dispute entre les croyants, autrement ils perdraient toute force, leur unité se disloquerait et seraient faibles:

Et obéissez à Allah et à Son messager; et ne vous disputez pas, sinon vous flétrirez et perdez votre force. Et soyez endurants, car Allah est avec les endurants. (Sourate El Anfal - 8, verset 46)

La morale coranique est marquée par l'humilité. Ceux qui adhèrent aux valeurs morales du Coran cessent leurs disputes, trouvent des solutions aux problèmes, cherchent à faciliter les choses pour les gens et ne font pas preuve d'avarice. En l'absence de la moralité du Coran, les disputes et les conflits sont inévitables. Il est tout à fait normal que tout le monde puisse avoir un avis différent. Par exemple, 20 personnes peuvent proposer 20 solutions différentes à un problème. Chacune d'elle peut être exacte ou conforme selon son auteur. Si tout le monde insiste pour faire admettre sa proposition, il est évident qu'il y aura du désordre et des conflits. Dans ce cas-là, ces 20 personnes, se mettront à se quereller au lieu de s'unir et les ambitions individuelles empêcheront les bonnes actions pour la cause de Dieu. Par conséquent, la force entière de ces 20 personnes se dissipera, leur union et leur fraternité se désagrègera.

Les croyants doivent éprouver un amour profond les uns pour les autres, faire des sacrifices et établir entre eux une solidarité et une coopération fermes. C'est particulièrement vrai dans les moments difficiles, ils doivent invoquer Dieu, et être beaucoup plus patients et s'encourager les uns les autres. La dispute réduit la force, tandis que la coopération augmente la force parmi les croyants. Dans un autre verset, Dieu nous dit qu'il y aura une grande confusion et beaucoup de corruption sur la terre si les croyants ne sont pas amis et protecteurs les uns des autres:

Et ceux qui n'ont pas cru sont alliés les uns des autres. Si vous n'agissez pas ainsi [en rompant

les liens avec les infidèles], il y aura discorde sur terre et grand désordre. (Sourate El Anfal - 8, verset 73)

Il s'agit de secrets que Dieu révèle aux musulmans et dont ils ont la responsabilité. Aucun musulman ne devrait se quereller avec un autre musulman car tout conflit entre eux est cause de l'affaiblissement des croyants; ou alors, les croyants devront rendre des comptes à Dieu pour cette attitude. C'est pourquoi notre Prophète bien-aimé, que la paix soit sur lui, a dit:

"Craignez Dieu. Faites régner la paix entre vous. Car Dieu fait régner la paix sur les musulmans."7

Les musulmans ne doivent pas rechercher les erreurs ou les défauts d'un autre, mais couvrir plutôt les défauts d'autres musulmans avec compassion. La force que les croyants obtiennent de cette unité leur permet de consacrer toute leur énergie à la religion de Dieu et à la morale du Coran. Ils peuvent ainsi se concentrer à la communication des signes de l'existence de Dieu par des travaux scientifiques et rendre des services précieux à l'humanité. Il faut se rappeler, cependant, que chacun agit essentiellement pour obtenir la vie éternelle dans l'au-delà et pour se préserver du châtiment de Dieu.

Les cœurs ne s'apaisent qu'au souvenir de Dieu

Tous les hommes vivant sur la terre cherchent à atteindre le vrai bonheur. Les espoirs sont accrochés à un but qui est d'atteindre le bonheur. Certains recherchent le bonheur par un style de vie opulent, d'autres dans une carrière prestigieuse, dans un mariage, dans de bons résultats aux examens. Une fois ces buts atteints, cependant, ces résultats heureux sont habituellement passagers. Souvent, il n'y a pas de joie ni de satisfaction une fois ce but atteint. Cependant, personne sur terre n'a pu atteindre le vrai bonheur par ces méthodes. Même ceux qui croient avoir atteint le bonheur vivent des ennuis et des inquiétudes.

Le vrai bonheur, la paix, le plaisir et l'aisance ne peuvent être trouvés que dans le souvenir de Dieu. Dieu parle de cette vérité dans le verset suivant:

Ceux qui ont cru, et dont les cœurs se tranquillisent à l'évocation d'Allah. N'est-ce point par l'évocation d'Allah que se tranquillisent les cœurs? (Sourate Erra'ad - 13, verset 28)

C'est un secret très important que Dieu indique à l'humanité dans le Coran. Ignorants de ce fait,

beaucoup de gens passent leur vie avec l'illusion que les cadeaux du monde leur apporteront la satisfaction. Ils tentent avec avarice de posséder les bienfaits de ce monde comme s'ils n'allaient pas mourir ou n'allaient jamais être confrontées au Jour des Comptes. C'est pourtant une grande illusion. Rien de ce que l'on possède dans ce monde ne peut apporter la vraie paix et le vrai bonheur.

Seuls les croyants sincères dévoués à Dieu et qui sont conscients de la miséricorde, de la compassion et de la protection de Dieu peuvent ressentir la paix du cœur.

Dieu accorde cette sérénité au cœur de celui qui voit les preuves de la création de Dieu et L'invoque à tout moment. Par conséquent, il est vain de rechercher la tranquillité, la paix ou le bonheur par d'autres moyens.

La ruse de Satan est faible

Le plus grand ennemi de l'homme, depuis le Prophète Adam, que la paix soit sur lui, a toujours été Satan. Satan s'est engagé à égarer les hommes depuis la création du Prophète Adam, ourdissant des plans pour montrer le monde comme charmant et attirant à l'humanité. Le Coran nous informe, cependant, que son complot est faible et qu'il ne peut exercer aucune autorité sur les gens:

Les croyants combattent dans le sentier d'Allah, et ceux qui ne croient pas combattent dans le sentier du Tâgût. Eh bien, combattez les alliés du Diable, car la ruse du Diable est, certes, faible. (Sourate Ennissa - 4, verset 76)

Et Satan a très certainement rendu vérifique sa conjecture à leur égard. Ils l'ont suivi donc, sauf un groupe parmi les croyants. Et pourtant il n'avait sur eux aucun pouvoir si ce n'est que Nous voulions distinguer celui qui croyait en l'au-delà et celui qui doutait. Ton Seigneur, cependant, assure la sauvegarde de toute chose. (Sourate Saba - 34, versets 20-21)

Ce fait est une facilité de Dieu pour l'humanité. Satan, en tant qu'une force négative contre la religion, est impuissant comparé à ceux qui se montrent forts dans la religion et sa faiblesse indique que les croyants n'auront aucune difficulté à vivre la religion. Cependant, pour que cela se produise, la foi sincère est essentielle. Dans le Coran, Dieu nous informe que ceux qui ont la foi sincère ne seront pas affectés par les ruses de Satan:

Il dit: "ô mon Seigneur, parce que Tu m'as induit en erreur, eh bien je leur enjoliverai la vie sur terre et les égarerai tous, à l'exception, parmi eux, de Tes serviteurs élus." (Sourate El Hijdr - 15, versets 39-40)

Dans d'autres versets, Dieu a noté que Satan n'aura aucune puissance sur ceux qui croient et placent leur confiance en leur Seigneur:

Il n'a aucun pouvoir sur ceux qui croient et qui placent leur confiance en leur Seigneur. Il n'a de pouvoir que sur ceux qui le prennent pour allié et qui deviennent associateurs à cause de lui.

(Sourate Ennahl - 16, versets 99-100)

Comment éviter les doutes et les chuchotements de Satan

Malgré l'inefficacité de Satan sur les croyants, il peut parfois essayer de les tracasser avec ses chuchotements en raison d'un méfait ou d'une erreur qu'ils ont commis. Dieu annonce dans le Coran la manière de s'échapper aux chuchotements de Satan. C'est un sujet très important pour les croyants qui craignent Dieu et espèrent atteindre le paradis, parce que les chuchotements de Satan sont des mots fallacieux qui égarent l'homme de la voie droite de Dieu et occupent son esprit avec des questions vaines et insignifiantes. Satan essaye d'injecter des sentiments de douleur, de crainte et de détresse aux gens, pour semer le désaccord entre eux, leur causer des sentiments douteux au sujet de Dieu, du Coran et de la religion. Il leur impose de faux espoirs. Certains des versets qui décrivent les chuchotements de Satan sont les suivants:

Certes, je ne manquerai pas de les égarer, je leur donnerai de faux espoirs, je leur commanderai, et ils fendront les oreilles aux bestiaux; je leur commanderai, et ils altèreront la création d'Allah. Et quiconque prend le Diable pour allié au lieu d'Allah, sera, certes, voué à une perte évidente. Il leur fait des promesses et leur donne de faux espoirs. Et le Diable ne leur fait que des promesses trompeuses. (Sourate Ennissa - 4, versets 119-120)

Qui souffle le mal dans les poitrines des hommes. (Sourate Ennass - 114, verset 5)

Et si jamais le Diable t'incite à faire le mal, cherche refuge auprès d'Allah. Car Il entend, et sait tout. Ceux qui pratiquent la piété, lorsqu'une suggestion du Diable les touche se rappellent [du châtiment d'Allah]: et les voilà devenus clairvoyants. (Sourate El A'raf - 7, versets 200-201)

Les croyants sont donc alertes contre les chuchotements de Satan. Ils ne perdent aucun temps en pensant à ses chuchotements, et, étant conscients du fait que cela ne plaît pas à Dieu, ils ne se permettent jamais d'être emportés par le pessimisme, la crainte ou la douleur, qui sont tous des sentiments négatifs évités par les croyants. Quand les croyants sont préoccupés avec quelque chose non conforme à la moralité du Coran, ils l'identifient immédiatement comme une inspiration négative de Satan qui ne satisferait pas Dieu. Ils s'échappent aux chuchotements de Satan par le souvenir de Dieu et des versets du Coran.

Obéir à la majorité détourne du droit chemin

Supposer que la conviction commune de la majorité est exacte trompe souvent le genre humain. En effet, quand on leur demande la raison fondamentale d'un acte ou d'une attitude en particulier, la réponse de beaucoup de gens est "car la majorité fait ainsi". Cependant, nous lisons dans le Coran:

Et si tu obéis à la majorité de ceux qui sont sur la terre, ils t'égareront du sentier d'Allah: ils ne suivent que la conjecture et ne font que fabriquer des mensonges. (Sourate El En'am - 6, verset 116)

Dans un autre verset, Dieu dit que la plupart des gens ne croiront pas:

Et la plupart des gens ne sont pas croyants malgré ton désir ardent. (Sourate Youssouf - 12, verset 103)

Dans la sourate El Maïda, Dieu a mentionné l'abondance du "mal" et a appelé les gens doués d'intelligence à l'éviter:

Dis: "Le mauvais et le bon ne sont pas semblables, même si l'abondance du mal te séduit. Craignez Allah, donc, ô gens intelligents, afin que vous réussissiez." (Sourate El Maïda - 5, verset 100)

Par conséquent, ce que la majorité fait, croit ou défend ne peut jamais être une source ou une référence fiable. Les gens tendent à suivre la majorité sous l'influence de "l'instinct de troupeau". Cependant, les croyants qui agissent selon ce secret divin ne suivent pas la majorité, mais observent seulement les ordres et la religion de Dieu. Même s'ils sont seuls, ils

ne donnent jamais abri aux doutes au sujet de leur croyance et de la voie droite qu'ils suivent.

Les secrets dans le flux des bénédictions

Dans le Coran, Dieu indique la raison pour laquelle Il accorde des bénédictions aux gens ou pourquoi Il les restreint:

C'est qu'en effet Allah ne modifie pas un bienfait dont Il a gratifié un peuple avant que celui-ci change ce qui est en lui-même. Et Allah est, audient et omniscient. (Sourate El Anfal - 8, verset 53)

Il [l'homme] a par devant lui et derrière lui des anges qui se relaient et qui veillent sur lui par ordre d'Allah. En vérité, Allah ne modifie point l'état d'un peuple, tant que les [individus qui le composent] ne modifient pas ce qui est en eux-mêmes. Et lorsqu'Allah veut [infliger] un mal à un peuple, nul ne peut le repousser: ils n'ont en dehors de Lui aucun protecteur. (Sourate Erra'ad - 13, verset 11)

Les secrets très importants qui sont rapportés dans ces versets sont ignorés par les gens ou alors ils n'en sont pas conscients. Dieu dit qu'il augmentera les bénédictions de ces gens qui s'engagent dans de bons actes, et limitera les bénédictions de ceux qui exécutent des actes mauvais, et que les bénédictions données aux personnes se modifieront selon les changements de leur comportement et leur degré de sincérité.

Les croyants qui savent ce secret de Dieu essaient de voir les buts cachés dans la création de Dieu à chaque situation qu'ils rencontrent et restent prudents à ce sujet. Ils ne se sentent jamais autosuffisants, mais tâchent sérieusement d'atteindre la perfection morale décrite dans le Coran, et de corriger leurs fautes et défauts. Dans ce sens, ils n'osent jamais hésiter à afficher la perfection morale et l'amélioration de leur conduite.

Obéir au Messager c'est obéir à Dieu

L'un des actes de culte les plus importants que Dieu commande aux croyants dans le Coran est l'obéissance à Ses messagers. Dieu dit qu'il a envoyé des messagers à qui on doit obéir, et les croyants, dans chaque âge, ont été testés dans leur obéissance aux messagers. Les messagers sont des gens qui transmettent le message de Dieu et Ses commandements, et les avertissent du Jour des Comptes et des signes de ce Jour Dernier. Ce sont des personnes

sincères et bénies choisies par Dieu sur le reste de l'humanité et dont les actes, les attitudes et les valeurs morales sont exemplaires.

Ce sont les amis de Dieu qui Lui sont proches. Comme l'indique le verset suivant, l'obéissance aux messagers est signe d'obéissance à Dieu:

Quiconque obéit au Messager obéit certainement à Allah. Et quiconque tourne le dos... Nous ne t'avons pas envoyé à eux comme gardien. (Sourate Ennissa - 4, verset 80)

Le messager de Dieu, que la paix soit sur Lui, a également dit que les heureuses nouvelles sont pour ceux qui témoignent ce fait:

Vous témoinez qu'il n'y a aucune divinité à part Dieu et que je suis Son messager, n'est-ce pas? Si oui, les bonnes nouvelles sont pour vous. Le Coran est telle une corde dont l'une des extrémités liée à Dieu et l'autre à vous. Attachez-vous y fermement. Si vous agissez ainsi, vous ne serez jamais dans l'erreur ou le danger.8

La désobéissance à un messager signifie la désobéissance à Dieu et à Sa religion. C'est l'un des secrets importants que Dieu indique dans le Coran. Il est rapporté dans un verset:

Tels sont les ordres d'Allah. Et quiconque obéit à Allah et à Son messager, Il le fera entrer dans les jardins sous lesquels coulent les ruisseaux, pour y demeurer éternellement. Et voilà la grande réussite. Et quiconque désobéit à Allah et à Son messager, et transgresse Ses ordres, Il le fera entrer au feu pour y demeurer éternellement. Et celui-là aura un châtiment avilissant.

(Sourate Ennissa - 4, versets 13-14)

Dieu a indiqué beaucoup de détails dans le Coran au sujet de l'obéissance au messager et a montré clairement comment la vraie obéissance et la vraie soumission devraient être, tout comme l'obéissance exemplaire qu'il attend de nous. Comme nous l'avons également constaté dans ces versets, il ne suffit pas qu'une personne se conforme à toutes les conditions de la religion et soit extrême dans sa pratique. Si elle n'adopte pas l'attitude et la moralité conformes à l'obéissance au messager tel que Dieu nous l'indique dans le Coran et affiche des imperfections dans son obéissance, il se peut fort bien que Dieu rende toutes ses actions invalides. Certains des versets appropriés sont examinés ci-dessous dans différents chapitres:

Ils ne seront croyants que s'ils se soumettent complètement au Messager
Dieu révèle un secret très important dans la Sourate Ennissa:

Non!... Par ton Seigneur! Ils ne seront pas croyants aussi longtemps qu'ils ne t'auront demandé de juger de leurs disputes et qu'ils n'auront éprouvé nulle angoisse pour ce que tu auras décidé, et qu'ils se soumettent complètement [à ta sentence]. (Sourate Ennissa - 4, verset 65)

Dans ce verset est indiqué un secret très important au sujet de l'obéissance idéale au prophète. La plupart des personnes connaissent le concept de l'obéissance. Cependant, l'obéissance au messager est très différente de toutes autres formes d'obéissance connues en générale. Comme Dieu décrit dans le verset ci-dessus, les croyants devraient obéir au messager de tout cœur, sans donner abri à aucun doute ou montrer n'importe quelle hésitation. Si l'on éprouve un certain doute au sujet des propos du messager et si l'on considère ses propres idées plus justes que celles du messager, alors cela signifie essentiellement, comme le verset nous l'enseigne, que nous ne sommes pas de vrais croyants.

Les vrais croyants, réellement soumis à Dieu, savent que ce que le messager dit est le meilleur pour eux. Même si les propos du messager sont en conflit avec leurs intérêts personnels, les croyants les acceptent et obéissent avec empressement et enthousiasme. Cette conduite vertueuse est le signe de la vraie foi, et Dieu apporte d'heureuses nouvelles du salut à ceux qui obéissent au messager avec une telle docilité. Certains des versets dans lesquels Dieu annonce ces bonnes nouvelles sont les suivants:

Quiconque obéit à Allah et au Messager... ceux-là seront avec ceux qu'Allah a comblés de Ses bienfaits: les prophètes, les véridiques, les martyrs, et les vertueux. Et quels bons compagnons que ceux-là! (Sourate Ennissa - 4, verset 69)

Et quiconque obéit à Allah et à Son messager, et craint Allah et Le redoute... alors, voilà ceux qui récoltent le succès. (Sourate Ennour - 24, verset 52)

Dis: "Obéissez à Allah et obéissez au messager. S'ils se détournent, ... il [le messager] n'est alors responsable que de ce dont il est chargé; et vous assumez ce dont vous êtes chargés. Et si vous lui obéissez, vous serez bien guidés." Et il n'incombe au messager que de transmettre explicitement (son message). (Sourate Ennour - 24, verset 54)

Comme indiqué dans ces versets, ceux qui obéissent au messager seront bien guidés. Dans toute l'histoire, tout le monde a été évalué selon son degré d'obéissance aux messagers. Dieu a toujours choisi Ses messagers parmi les gens. Dans ce contexte, certaines personnes imprudentes et à l'esprit étroit n'ont pas compris comment obéir à un homme choisi parmi eux ou qui n'est pas plus riche qu'eux. Cependant, Dieu a choisi Ses messagers, les a pourvus du support de Sa présence et leur a donné la connaissance et la force. Ce que ces personnes n'arrivent pas fondamentalement à comprendre entièrement est que Dieu choisit qui Il veut. Un croyant sincère obéit de tout cœur et respecte celui qui est choisi par Dieu, et devient dévoué de tout cœur. Il sait que, chaque fois qu'il obéit au messager, il obéit en fait à Dieu. Ceux qui sont soumis à Dieu et à la religion sont complètement soumis à Son messager aussi. Dieu parle ainsi de la situation de ceux qui se soumettent à Lui comme dans les versets suivants:

Non, mais quiconque soumet à Allah son être tout en faisant le bien, aura sa rétribution auprès de son Seigneur. Pour eux, nulle crainte, et ils ne seront point attristés. (Sourate El Baqara - 2, verset 112)

Les actes de ceux qui élèvent leurs voix au-dessus de celle du Prophète sont invalidés
Dans les versets suivants du Coran, Dieu dit:

ô vous qui avez cru! N'élevez pas vos voix au-dessus de la voix du Prophète, et ne haussez pas le ton en lui parlant, comme vous le haussez les uns avec les autres, sinon vos œuvres deviendraient vaines sans que vous vous en rendiez compte. Ceux qui auprès du Messager d'Allah baissent leurs voix sont ceux dont Allah a éprouvé les cœurs pour la piété. Ils auront un pardon et une énorme récompense. (Sourate El Houdjourat - 49, versets 2-3)

Le messager de Dieu invite toujours les croyants à la voie droite et à tout ce qui est beau. A certains moments, ces appels des messagers ont bien évidemment été en conflit avec les intérêts de leur peuple. Cependant, ceux qui croient et obéissent au messager cessent de suivre leur propre avis, mais tendent plutôt aux paroles de Dieu, à Son messager et au Coran.

D'autre part, ceux qui ont une foi faible ou ceux qui ne peuvent pas contrôler leurs désirs peuvent montrer de la désobéissance ou de la faiblesse à l'appel du messager. Comme indiqué dans le verset, leurs voix, discours et les mots qu'ils tiennent peuvent révéler la maladie qui se trouve dans leur cœur et la faiblesse de leur obéissance. Ils peuvent être si imprudents qu'ils s'opposent à ce que le Prophète dit et qu'ils élèvent leurs voix au-dessus de la sienne. Dieu

nous informe que les actes de ces personnes seront invalidés. Il nous dit par ailleurs que tous les efforts d'une telle personne s'annulent en raison de sa désobéissance, même si elle agit jour et nuit afin de propager les valeurs morales de la religion.

C'est un secret très important rappelé dans plusieurs versets du Coran. Dieu a commandé aux gens de bien agir, pour servir l'Islam avec zèle et fermeté, pour agir conformément aux valeurs morales décrites dans le Coran, pour être généreux, immuable, tolérant, véridique et fidèle. Il ne fait aucun doute, tout cela correspond à des formes d'adoration importantes qui seront utiles dans l'au-delà. Cependant, comme annoncé dans la sourate El Houdjourat, un simple acte de comportement irrespectueux envers le messager de Dieu peut annuler tous les actes d'une personne. Cela nous rappelle encore une fois combien il est important d'obéir et de respecter les messagers de Dieu.

Dieu affaiblit ceux qui n'obéissent pas au Messager
L'incident de Saül (Tâlût) et de son armée raconté dans le Coran est un autre rappel, qui insiste avec force sur l'importance de l'obéissance au messager de Dieu. Quand Saül, le messager de Dieu, s'est présenté avec ses forces à l'ennemi, il a averti ses hommes de ne pas boire l'eau du fleuve qu'ils rencontreraient. Le verset en question est le suivant:

Puis, au moment de partir avec les troupes, Tâlût dit: "Voici: Allah va vous éprouver par une rivière: quiconque y boira ne sera plus des miens; et quiconque n'y goûtera pas sera des miens; - passe pour celui qui y puisera un coup dans le creux de sa main." Ils en burent, sauf un petit nombre d'entre eux. Puis, lorsqu'ils l'eurent traversée, lui et ceux des croyants qui l'accompagnaient, ils dirent: "Nous voilà sans force aujourd'hui contre Goliath et ses troupes!"

Ceux qui étaient convaincus qu'ils auront à rencontrer Allah dirent: "Combien de fois une troupe peu nombreuse a, par la grâce d'Allah, vaincu une troupe très nombreuse! Et Allah est avec les endurants." (Sourate El Baqara - 2, verset 249)

Ceux qui n'ont pas obéi à l'ordre de Saül se sont affaiblis, tandis que ceux qui lui ont obéi Dieu les a dotés d'une grande force et, grâce à la volonté divine, ont vaincu leur ennemi alors qu'ils étaient minoritaires. Ce sont les secrets que Dieu révèle à l'humanité dans le Coran. La force, la victoire et la supériorité ne reposent pas sur la richesse matérielle, le prestige du statut, le nombre ou la supériorité physique. Celui qui respecte les limites de Dieu, Lui obéit ainsi qu'à Son messager, Dieu le rend plus fort que tous les autres, et le récompense par des cadeaux

innombrables tels que la sagesse, la santé, la beauté, les bénédictions et la richesse. Pour ceux qui sont prêts à soutenir les messagers de Dieu, une vie belle et éternelle les attend dans l'autre monde.

Un petit groupe de croyants peut vaincre une majorité d'incroyants. Les croyants, malgré leur petit nombre, sont toujours vainqueurs de leurs adversaires par la volonté de Dieu. C'est un secret important que Dieu révèle dans beaucoup de versets et conduit les incroyants à se méprendre. Comme remarqué dans l'histoire de Saül, Dieu a donné la victoire aux croyants en raison de leur obéissance, malgré leur petit nombre. Dieu conclut le récit de Saül par le verset suivant: "Combien de fois une troupe peu nombreuse a, par la grâce d'Allah, vaincu une troupe très nombreuse! Et Allah est avec les endurants." (Sourate El Baqara - 2, verset 249)

La persévérance donne une grande force aux croyants. Comme fréquemment souligné dans ce livre, il existe beaucoup de secrets cachés dans de nombreux versets du Coran. L'un de ces secrets concerne la fidélité. Dieu annonce la bonne nouvelle à ceux qui sont constants, ils seront plus forts. Rappelons-nous que la toute puissance appartient à Dieu.

Même la force d'une personne qui est opposée à Dieu, appartient en fait à Dieu. Dieu accorde certaines capacités aux gens afin de les mettre à l'essai, ainsi que leur entourage. Mais, Il reprend aussi facilement ce qu'Il donne chaque fois qu'Il le veut. Dieu nous informe que ceux qui sont constants seront forts, c'est-à-dire qu'ils reçoivent le soutien de Dieu:

Mais oui! Si vous êtes endurants et pieux, et qu'ils [les ennemis] vous assaillent immédiatement, votre Seigneur vous enverra en renfort cinq mille anges marqués distinctement. (Sourate Al 'Imran - 3, verset 125)

Si Dieu le veut, Il peut accorder la victoire aux gens de façon imperceptible. Par exemple, Dieu peut apporter une aide subtile à la personne qui fait des efforts pour Sa cause, comme faire le discours le plus influent et inspiré qui aurait un effet sur le cœur de ses auditeurs, ce qui les rapprocherait de la religion. En conséquence, personne ne peut gagner une victoire ni exercer une influence sur quiconque à moins que Dieu ne le veuille. Le Maître de tous les accomplissements, de toutes les victoires et de toutes les inspirations est Dieu. Ce qui

incombe à l'homme n'est que de suivre les commandements de Dieu:

Ô Prophète, incite les croyants au combat. S'il se trouve parmi vous vingt endurants, ils vaincront deux cents; et s'il s'en trouve cent, ils vaincront mille mécréants, car ce sont vraiment des gens qui ne comprennent pas. Maintenant, Allah a allégé votre tâche, sachant qu'il y a de la faiblesse en vous. S'il y a cent endurants parmi vous, ils vaincront deux cents; et s'il y en a mille, ils vaincront deux mille, par la grâce d'Allah. Et Allah est avec les endurants. (Sourate El

Anfal - 8, versets 65-66)

Si les croyants n'ont pas de faiblesse, agissent avec fermeté et sont sincères dans leur foi, la force d'un seul croyant peut être équivalente à celle de dix personnes. Dans ce contexte, le mot "force" à une connotation autre que la résistance physique. Par exemple, les efforts d'un croyant pour délivrer le message de la religion et appeler les personnes à la voie de Dieu peuvent être équivalents aux efforts d'une dizaine de personnes.

Par ailleurs, le savoir d'un croyant peut être équivalent au savoir de dix personnes. L'acte d'un croyant accompli pour obtenir la satisfaction de Dieu peut être équivalent à l'acte qu'accomplissent ensemble dix personnes. Un seul croyant peut guider autant de personnes que dix incroyants ne peuvent égarer de la voie droite de Dieu, et c'est peut être un moyen pour eux d'améliorer leur foi. Un seul croyant peut détruire l'incrédulité que dix incroyants communiquent et la substituer par la vérité.

Ce secret que Dieu révèle dans le Coran est de grande importance, car si tous les musulmans concourraient pour être sur le droit chemin, Dieu les rendrait victorieux dans chacune de leur entreprise, même s'ils sont peu nombreux. Par exemple, si le monde est plein de gens qui n'ont pas la foi et que les universités de tous les pays sont dirigées par des professeurs athées qui conduisent les gens à l'incroyance, Dieu rendrait un petit groupe de musulmans suffisamment fort, compétent et sage pour les diriger sur le droit chemin. Dieu facilite les choses aux croyants alors qu'il les rend plus difficiles aux incroyants. Pour cette raison, les croyants qui connaissent ce secret ne devraient jamais s'arrêter de faire des efforts en se disant: "Mes efforts seront-ils utiles pour changer la situation?", mais s'assurer que Dieu rendra plus efficaces les actes sincères accomplis dans l'unique but de Le satisfaire. Un texte sincère évoquant l'existence de Dieu, des mots qui appellent les gens à Dieu ou à un acte conforme aux valeurs morales du Coran peuvent conduire beaucoup de personnes au salut et leur

permettre de découvrir l'amour et la crainte de Dieu. Nous devons garder à l'esprit que les lois et les phénomènes de cause à effet qui s'appliquent à ce monde ne sont que ceux qui sont spécifiés par Dieu dans le Coran. Quiconque s'imprègne du Coran peut saisir ces secrets qui se trouvent dans la création de Dieu et, grâce à la volonté divine, peut atteindre une force et une sagesse largement supérieures à celles des autres.

Dieu annonce aux vrais croyants la bonne nouvelle qu'ils vaincront les incroyants aussi longtemps qu'ils sont fermes dans leur foi:

Ne vous laissez pas battre, ne vous affligez pas alors que vous êtes les supérieurs, si vous êtes de vrais croyants. (Sourate Al 'Imran - 3, verset 139)

La condition requise pour être victorieux et supérieur dans cette vie et dans l'au-delà est la foi sincère. Un autre secret sur cette question dans le Coran est d'avoir la foi sans attribuer d'associés à Dieu.

Dieu fait prévaloir Sa religion lorsqu'Il est seul à être adoré. L'un des buts les plus importants d'un musulman dans cette vie est de propager les valeurs morales du Coran, partout dans le monde, de sorte que les gens puissent servir Dieu de la meilleure manière. Dans le Coran, Dieu a montré aux croyants la voie pour réaliser ces objectifs et a délivré des commandements en ce sens:

Allah a promis à ceux d'entre vous qui ont cru et fait les bonnes œuvres qu'Il leur donnerait la succession sur terre comme Il l'a donnée à ceux qui les ont précédés. Il donnerait force et suprématie à leur religion qu'Il a agréée pour eux. Il leur changerait leur ancienne peur en sécurité. Ils M'adorent et ne M'associent rien et celui qui mécroit par la suite, ce sont ceux-là les pervers. (Sourate Ennour - 24, verset 55)

Selon le secret que Dieu révèle aux croyants, Il permettra l'établissement des valeurs du Coran partout dans le monde si les croyants n'adorent que Dieu, sans Lui attribuer aucun associé. C'est un secret très important, parce qu'il spécifie qu'il y va de la responsabilité de chaque croyant de faire connaître l'enseignement du Coran à tout le monde. Puisque c'est le cas, chaque croyant doté d'une conscience devrait absolument éviter d'attribuer des associés à Dieu et il ne devrait adorer que Lui. Tout au premier, l'attribution des associés à Dieu, un péché

qu'il ne pardonne pas et qui précipite son auteur en enfer. Cependant, il se pourrait fort qu'une majorité de personnes associent ce concept aux païens qui adorent les idoles. L'humanité doit en fait se méfier de "l'idolâtrie cachée".

Sous cette forme d'idolâtrie, on peut aisément exprimer sa foi en Dieu, L'accepter comme le seul et unique Créateur, et Lui obéir. Mais, craindre un autre être que Dieu, considérer plus importantes l'approbation et le support d'autres personnes, considérer le commerce, la famille et ses ancêtres plus importants que Dieu tout en luttant dans Sa voie n'est que l'expression de l'idolâtrie. Le véritable sens de la foi comme nous l'enseigne le Coran prend en compte la satisfaction de Dieu au-dessus et au-delà de toute chose. L'affection exprimée à d'autres que Dieu, n'est que le moyen d'obtenir la satisfaction de Dieu. Ceux qui se sentent redevables aux gens en raison d'une bénédiction qu'ils reçoivent au point qu'ils les prennent pour leur protecteur ne sont, en réalité, que des idolâtres. En effet, Celui qui accorde leurs subsistances aux gens est Dieu; Celui qui alimente, protège et abrite chaque être vivant et les guérit quand ils sont malades est Dieu seul. Si Dieu veut, Il guérit une personne malade par la main d'un docteur.

Dans ce sens, il est illogique que quelqu'un attache ses espoirs uniquement à un docteur. C'est parce qu'aucun docteur ne peut guérir un patient sans que Dieu ne le veuille. Une personne dont la santé s'est améliorée doit considérer son docteur comme le facteur par lequel Dieu a redonné la santé, et par conséquent, montrer le respect dû au docteur. Cependant, lorsque l'on sait que c'est réellement Dieu qui guérit, c'est à Lui que l'on devrait être reconnaissant.

Sinon, le risque est d'attribuer des associés à Dieu et de donner un attribut divin à l'homme. Tous les musulmans doivent strictement se garder de l'idolâtrie cachée ou d'avoir des amis, .des confidents ou des protecteurs qu'ils considèrent supérieurs à Dieu